
           Credo che un nuovo modo di pensare, nuove percezioni ed esperienze possano condurci 

passo dopo passo alla risposta alla domanda fondamentale su chi siamo veramente. 

Spesso mi chiedo cosa sia reale e cosa no o cosa abbia senso e cosa no. Cosa rende qualcosa 

“importante”. In questo contesto anche io mi chiedo cosa abbia effettivamente valore e perché. 

Il pensiero è in evoluzione continua, non può rimanere fermo. Si deforma costantemente 

come una gomma. Lo immagino come una massa bianca che può essere spezzata, che può essere 

allungata, che è a volte morbida, a volte dura, e a volte solo una bolla che prima o poi scoppierà. La 

domanda è: dove si trova in queste bolle il nostro Sé, chi siamo e chi non siamo? 

Quando siamo attaccati agli oggetti e ai ricordi, pensiamo per un momento di sapere come 

funzionano le cose. Ma il tempo non è immutabile e le cose cambiano; quindi, è sempre importante 

rimanere svegli per poter riconoscere il nuovo. 
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